



Más de un centenar de gimnastas participan en la exhibición de fin de curso de las escuelas locales

Fue el pasado sábado 15 de junio en el pabellón del polideportivo municipal

17/06/19 – Más de un centenar de gimnastas integrantes del club Rítmica Las Torres y de la asociación de Gimnasia Rítmica y Estética Las Torres participaron el pasado sábado 15 de junio en una exhibición de gimnasia rítmica como fin de curso de las escuelas de Las Torres de Cotillas. Una cita en la que las gradas del pabellón del polideportivo municipal de la localidad estuvieron a rebosar de familiares, amigos, vecinos y amantes de este deporte, que disfrutaron con las coreografías de los participantes.

Una estupenda manera de comprobar lo enseñado y aprendido durante este curso en estas escuelas deportivas torreñas. En esta exhibición, que contaba con entrada libre y gratuita, colaboraba la Concejalía de Actividad Física y Deportes.



+INFO